



Die neue Hybrid-Smartwatch vívomove Sport von Garmin ist in vier stylischen Farben erhältlich.

04.01.2022 13:17 CET

Das Beste aus zwei Welten: die elegante Hybrid-Smartwatch vívomove Sport

Neuhausen am Rheinfl, 04. Januar 2022 – Garmin erweitert seine einzigartige Hybrid-Smartwatch-Serie vívomove um ein weiteres elegantes Modell: Die vívomove Sport verfügt über analoge Uhrenzeiger, die auf Antippen oder per Gestensteuerung ein verstecktes Touchscreen-Display freigeben. Sie wurde für all diejenigen entwickelt, die auf modische Weise in Verbindung bleiben und gleichzeitig ihre Gesundheit und Fitness im Blick behalten wollen. So bietet die Uhr eine ganze Reihe von Gesundheits- und Fitness-Tools, darunter die Body Battery-Energiereservenüberwachung, eine ganztägige Stress- sowie eine erweiterte Schlafüberwachung, integrierte Sport-Apps mit GPS-Tracking via Smartphone und vieles mehr. Neue,

einzigartige Farbvarianten in Mint/Silber, Mokka/Perlgold, Elfenbein/Perlgold und Schwarz/Schiefer machen die vivomove Sport zum ultimativen Fitness-Accessoire im modernen Look. Jedes Modell verfügt über ein Silikonarmband und ein farblich abgestimmtes Zifferblatt in Kombination mit metallischen Akzenten.

24/7 Gesundheit und Wohlbefinden im Blick

Ein zeitloses Schmuckstück, das zu jedem Outfit eine gute Figur macht? Die vivomove Sport ist viel mehr als das, denn sie bietet umfangreiche Tools für eine ganztägige Gesundheitsüberwachung. 24/7-Herzfrequenzmessung am Handgelenk, Atemfrequenz-, Stresslevel- und Sauerstoffsättigungs-Messung sowie der Wasserkonsum-Tracker bieten Einblicke in die eigene Gesundheit und ermöglichen ein besseres Verständnis für die Vorgänge im Körper. Menstruations- und Schwangerschaftstracking verhelfen zu einem besseren Überblick, sodass Fitness und sportliche Leistungen mit den körperlichen Veränderungen im Verlauf des Zyklus oder der Schwangerschaft in Verbindung gebracht werden können. Die Body Battery-Energiereservenüberwachung wiederum zeigt das aktuelle Energielevel des Körpers an, was bei der Planung von Trainingseinheiten hilfreich sein kann und Hinweise gibt, wann es Zeit für eine Pause ist. Atemübungen führen Nutzerinnen und Nutzer durch eine Reihe entspannender Atmungsmuster, die dabei helfen sich zu konzentrieren und Stress abzubauen.

Alltag und Fitness im Einklang

Wie der Name schon andeutet, bietet die vivomove Sport eine Vielzahl von Funktionen für einen aktiven Lebensstil. Mittels integrierter Sport-Apps lassen sich Aktivitäten wie Yoga, Krafttraining, Pilates, Cardio, Laufband oder Radfahren aufzeichnen. In Verbindung mit einem kompatiblen Smartphone ist das Erfassen von Distanz und Tempo auf Spaziergängen, Läufen und Radtouren im Freien mittels GPS-Tracking möglich. Dabei werden automatisch den ganzen Tag auch Schritte, Kalorienverbrauch und Intensitätsminuten protokolliert und sind sowohl auf der Uhr als auch in Garmin Connect einsehbar. Garmin Connect ist eine kostenlose, mit Android und iOS kompatible Plattform von Garmin, über die Nutzerinnen und Nutzer ihren Trainingsfortschritt analysieren können. Auf dem persönlichen Profil fließen alle über ein Garmin-Gerät aufgezeichneten Gesundheits- und Fitnessaktivitäten ein. Individuelle Dashboards zeigen detaillierte Statistiken zu Fitnessdaten wie Schritten, Kalorienverbrauch und Wasserkonsum. Diese

können nicht nur für die eigene Gesundheitsanalyse genutzt, sondern auch mit der Community geteilt werden. Ergänzend sorgen Sicherheits- und Tracking-Funktionen der Uhr für ein Plus an Sicherheit unterwegs und senden im Notfall eine Nachricht mit dem aktuellen Standort an vordefinierte Notfallkontakte.

Mit smarten Features immer auf dem Laufenden

Egal ob Android- oder Apple-Smartphone – das Hybrid-Design der vívomove Sport ermöglicht es, diskret mit dem Smartphone verbunden zu bleiben. Das Kalender-Widget hilft dabei, die eigenen Termine im Blick zu behalten und Smart Notifications zeigen eingehende Anrufe oder Nachrichten eines gekoppelten Smartphones direkt auf dem Display an. Android-Nutzerinnen und Nutzer können zudem mittels vordefinierter Texte direkt über die Uhr auf Nachrichten antworten. Die Akkulaufzeit beträgt bis zu fünf Tage im Smartwatch-Modus und bis zu einem weiteren Tag im Uhrenmodus.

Das Produktvideo finden Sie [hier](#).

Die vívomove Sport im Detail

UVP: CHF 189,90; Verfügbarkeit: ab sofort

- Styliche 40 mm Hybrid-Smartwatch mit analogen Uhrzeigern
 - Verstecktes Touchdisplay mit Aktivierung über Gestik
 - Smart Notifications mit Anrufen, Nachrichten, Kalender vom Handy
 - Viele Health Features wie Body Battery, Schlafanalyse und mehr
 - Sport-Apps wie Laufen, Velofahren und Gehen mit Connected GPS sowie Yoga, Krafttraining, Cardio und mehr
 - Sicherheits-Features mit automatischer Unfallerkennung und Notfallassistent zur Benachrichtigung vordefinierter Kontakte
 - Ganztägiges Aktivitätstracking mit Schritten, Kalorien und mehr
 - Kompatibel mit 20 mm Schnellwechsel-Armbändern
 - Akkulaufzeit bis zu 5 Tage im Smart-Modus, plus bis zu einem weiteren Tag im Uhrenmodus
-

Über Garmin

Mit innovativen Produkten setzt Garmin regelmässig Standards in der Sport- und Fitness-Branche und begeistert Lauf-, Radfahr-, Golf- und Sportbegeisterte weltweit. Das Unternehmen zeichnet sich durch eine konstante Diversifikation aus, dank derer Fitness & Health Wearables, Smartwatches, Golf- und Laufuhren sowie Bike-Computer und Powermeter erfolgreich etabliert werden konnten. Getreu dem Motto #BeatYesterday arbeiten heute rund 18.000 Mitarbeitende in mehr als 80 Niederlassungen in über 30 Ländern daran, Menschen aller Fitnesslevel und Altersgruppen dabei zu unterstützen, ein gesundes Leben zu führen, sich mehr zu bewegen, wohler zu fühlen und Neues zu entdecken. Mehrere zehn Millionen Nutzende lassen sich davon täglich motivieren und inspirieren und nutzen Garmin Connect, Garmins kostenlose Plattform, um Trainingsfortschritte zu analysieren, Ziele festzulegen und zu verfolgen sowie Aktivitäten mit anderen Garmin Connect-Usern oder über soziale Medien zu teilen. Damit ist Garmin einer der weltweit führenden Anbieter im Bereich Sport und Fitness.

Garmin entwickelt seit über 30 Jahren innovative Produkte fürs Fliegen, Segeln, Autofahren, Golfen, Laufen, Fahrradfahren, Bergsteigen, Schwimmen sowie zahlreiche weitere Aktivitäten. 1989 von den Freunden und Luftfahrtingenieuren Gary Burrell und Min Kao in Olathe, Kansas, gegründet, ist das Unternehmen heute einer der weltweit führenden Anbieter in den Bereichen Automotive, Fitness, Outdoor, Marine und Aviation. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Schaffhausen (CH) ist in der DACH-Region mit Standorten in Garching bei München (D), Graz (A) und Neuhausen am Rheinfluss (CH) vertreten. In Würzburg (D) wird ausserdem ein eigener Forschungs- und Entwicklungsstandort unterhalten. Ein zentrales Erfolgsprinzip ist die vertikale Integration: Die Entwicklung vom Entwurf bis zum verkaufsfertigen Produkt sowie der Vertrieb verbleiben weitestgehend im Unternehmen. So kann Garmin höchste Flexibilität sowie Qualitäts- und Designstandards garantieren und seine Kundinnen und Kunden täglich aufs Neue motivieren.

Kontaktpersonen



Marc Kast

Pressekontakt
Head of Public Relations DACH
pressestelle@garmin.com



Anna Reh

Pressekontakt
Marine Themen
garmin@hqhh.de



Johanna Sauer

Pressekontakt
PR Specialist DACH
pressestelle@garmin.com



Nadja Schmidt

Pressekontakt
PR-Agentur DACH
nanacom Kommunikationskollektiv GmbH
garmin@nanacom.de



Sophia Krauss

Pressekontakt
Athleten & Influencer Anfragen DACH
influencer-kooperationen@garmin.de